

50
ans



ORGANISATION
INTERNATIONALE
DU CAFÉ

ICC 112-13

11 mars 2014

Original : anglais

F

Conseil international du Café
112^e session
3 – 7 mars 2014
Londres, Royaume-Uni

**Déclaration de S.E. M. Berhanu Kebede
Ambassadeur plénipotentiaire et
extraordinaire de la République fédérale
d'Éthiopie à la 112^e session du
Conseil international du Café, le 7 mars 2014**

Monsieur le Président,
Monsieur le Directeur exécutif,
Mesdames et Messieurs :

Aujourd'hui, l'OIC a adopté par consensus une décision sur le lieu de la quatrième Conférence mondiale du Café ; elle se tiendra à Addis-Abeba (Éthiopie), sur le continent africain qui se targue d'être l'origine de l'Arabica.

Aujourd'hui, l'OIC a une raison de célébrer la sagesse de ses pays Membres de maintenir la tradition de consensus. Selon cette tradition, la décision de tenir la quatrième Conférence mondiale du Café à Addis-Abeba a été prise dans un esprit de solidarité entre pays producteurs et pays consommateurs.

À cet égard, je tiens à remercier le groupe des pays africains et l'Organisation interafricaine du Café (OIC) qui ont parlé d'une seule voix pour soutenir la candidature de l'Éthiopie, en dépit du fait que la Côte d'Ivoire et le Kenya souhaitaient également accueillir la Conférence.

Je tiens également à exprimer ma profonde gratitude à la Colombie qui, la première pendant la 112^e session du Conseil, a retiré sa candidature dans l'objectif de donner une chance à ceux qui n'avaient pas eu la chance.

Je remercie le groupe des pays producteurs conduit par Marcos Pinta Gama, Ambassadeur du Brésil, qui a soutenu sans faille l'esprit de consensus et la candidature de l'Éthiopie, et ceux qui nous ont clairement manifesté leur soutien.

Nous avons réuni un consensus de qualité, favorisé par un pays producteur et un pays importateur – en l'occurrence l'Éthiopie et l'Italie. Monsieur le Président, permettez-moi de remercier la délégation italienne de sa décision de laisser l'Afrique et l'Éthiopie accueillir la quatrième Conférence mondiale du Café. Ce consensus traduit les relations cordiales de longue date que nos pays respectifs entretiennent.

M. Robério Silva, je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude, ainsi qu'à l'ensemble du Secrétariat, pour la manière professionnelle et transparente dont vous avez traité ce point de l'ordre du jour, et pour le rôle crucial que vous avez joué dans la construction du consensus.

Enfin, je remercie M. Jawaid Akhtar pour le rôle qu'il a joué en guidant la présente décision.

A cette occasion, je demande également au Conseil d'inclure la question de la Conférence mondiale du Café à l'ordre du jour des sessions ordinaires qui auront lieu jusqu'au moment de la conférence en 2016.

L'Éthiopie souhaite la bienvenue à la famille de l'OIC dans le lieu d'origine du café.

Je vous assure que la quatrième Conférence mondiale du Café sera mémorable et réussie.

Je vous remercie.